



たくさん勉強しました！

盛夏の候、保護者の皆様にはますますご健勝のこととお慶び申し上げます。日頃は本校の教育活動へのご理解大変ありがとうございます。

1学期があっという間に終わってしまいますが、たくさんの勉強をすることができました。教科の学習はもちろんですが、校外学習などの体験学習も充実し、子どもたちは成長しました。間もなく夏休みですが、1学期にたくさん勉強したことを振り返り、夏休みに復習ができればと思います。

生活の様子

親子体験活動！

先月の親子体験活動では大変お世話になりました。はじめに行った藤岡図書館ではたくさんの本を抱える子どもたちの姿が印象的でした。図書カードも発行し、今後、図書館をたくさん利用してもらえたらと思います。餃子工場見学では、とてもきれいな施設にみんな驚いていました。おしゃれなカフェのような内装に感動しながら、餃子の試食もおいしくいただきました。工場のイメージが変わった人もいないでしょうか。最後に佐野イオンモールに行きました。昼食を食べ、モール内を見学したり、買い物をしたりしました。初めて来た児童もいて、とてもよい経験となったと思います。

これからもたくさんの体験活動を通して、多くのことが学べる機会になればよいと思います。今後ともご参加の程よろしくお願いいたします。

安全第一！

安全に生活しよう！

昨今、自然災害などがのニュースをよく聞きます。最近では熊本の地震災害が記憶に新しい所です。自然災害はなかなか防ぐことはできませんが、日常の中の危険は防ぐことができます。例えば、学校では廊下を歩くのがルールです。しかし、これがなかなか守れないのが現状と言えます。

学校中にはいくつものルールがありますが、それは子どもたちを守るために存在します。今一度、お家でもお子様と一緒にいろいろなルールの確認をしてみてください。

